

Fünf DJK´ler beim DJK-Nationalkaderlehrgang in Eichstätt

Eichstätt (rbm) Am kommenden Wochenende findet unter der Leitung der beiden Eichstätter Christian Buchner und Michael Niefnecker der Lehrgang des DJK-Nationalkaders auf der Anlage der DJK Eichstätt statt. Es freut die Verantwortlichen sehr, dass dieser Lehrgang mit den besten DJK-Keglern Deutschlands nach 2007 zum zweiten Mal in die Domstadt geholt werden konnte. Unter den 24 eingeladenen Sportler/innen, welche aus dem aktuellen Kader und den amtierenden deutschen DJK-Meistern bestehen, sind auch fünf Kegler aus unserer DJK Eichstätt vertreten. Hier gilt es intensiv auf sich aufmerksam zu machen und zu überzeugen, damit einer Nominierung für das im nächsten Jahr in Passau stattfindende Länderspiel gegen die Union Österreich nichts im Wege steht. Christian Buchner und Michael Niefnecker, die seit letztem Jahr die Leitung übernommen haben, gehören bereits seit 2006 zu diesem Kader und sind die am längsten vertretenden Eichstätter in der Deutschen Auswahl. Ab dem Jahr 2012 sind ihre beiden Mannschaftskollegen Andreas Niefnecker und Stefan Spiegel sowie Anna-Lena Gabler bei den Damen durch ihre herausragenden Leistungen bei den Deutschen DJK-Meisterschaften berufen worden.



Von links: Anna-Lena Gabler, Stefan Spiegel, Christian Buchner, Michael, Niefnecker, Andreas Niefnecker